

OPINI PUBLIK

Ikatan Alumni (IKA) SMAN 1 Parigi Gelar Reuni Akbar Dengan Bakhti Sosial Khitanan Masal

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID

Oct 16, 2022 - 01:58



Prosesi Khitanan Masal pada acara Bhakti sosial Reuni Akbar SMAN 1 Parigi (Photo : MISG)

PANGANDARAN - Bakhti Sosial sunatan masal yang merupakan rentetan acara Reuni Akbar yang digelar oleh Ikatan Alumni (IKA) SMAN 1 Parigi bekerjasama dengan Komite sekolah dilaksanakan pada Hari Sabtu 15 Oktober 2022 diikuti

oleh sepuluh orang anak, bertempat di kampus Sekolah Menengah Atas Negeri Satu Parigi, di Jl.Babakan Ardhiyasa No. 66 Kecamatan Parigi.

Image not found or type unknown



Peserta khitanan masal ini merupakan anak dari para alumni dan juga masyarakat sekitar lingkungan Kampus SMAN 1 Parigi.

Ketua Ikatan Alumni (IKA) SMANSA Parigi, H.Dani Hamdani ketika di wawancarai oleh media Indonesia satu menjelaskan, kegiatan khitanan masal ini merupakan rangkaian acara Reuni Akbar yang diselenggarakan oleh pihak Alumni, Komite, dan pihak Sekolah.

" Khitanan masal Ini merupakan kegiatan hari ke-2 dalam acara Reuni Akbar yang melibatkan 27 Angkatan, yaitu dari angkatan 1984 sampai dengan 2010 " katanya.

" Ini merupakan wujud perhatian dan kepedulian kami kepada para anak alumni dan masyarakat sekitar Sekolah, sekaligus merupakan ungkapan syukur kepada Allah SWT, atas segala nikmat dan karuniaNya" imbuh Dani

Eldi selaku koordinator bidang sosial khitanan masal yang mendampingi Dani, membenarkan apa yang dikatakannya.

" Benar seperti itu, pada kesempatan ini, kami pihak panitia khitanan masal, mengadakan khitanan sebanyak sepuluh orang anak, dari anak alumni dan masyarakat sekitar sekolah" ungkap Eldi.

" Selain mengkhitan, kami pun memberikan hadiah anak yang dikhitan berupa seperangkat pakaian muslim dan sejumlah uang alakadarnya " Tambah Eldi.

" Kami berharap anak anak yang dikhitan ini menjadi anak yang Soleh, berbakti pada orang tua dan guru, dan menjadi manusia yang berguna untuk Nusa, Bangsa dan Agama" pungkas Eldi.(MISG)